



## Gobernador de Sinaloa y diputados de Morena quedan atrapados en elevador; así los rescataron [Video]

**Morelia, Michoacán** (MiMorelia.com).- El gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, así como diputados de Morena quedaron atrapados en un elevador de San Lázaro; por fortuna, el hecho no pasó a mayores.

De acuerdo con medios nacionales, el incidente se registró al mediodía de este jueves en el recinto de San Lázaro, en Ciudad de México, a donde el gobernador acudió para una reunión con legisladores de la **Cuarta Transformación**.

Sin embargo, fue al usar uno de los elevadores del lugar que Rubén Rocha, **Ricardo Monreal** y otros personajes de la política quedaron atrapados.

Elementos de Protección Civil de la Cámara de Diputados tuvieron que acudir para rescatarlos.

<https://mimorelia.com/noticias/mexico/gobernador-de-sinaloa-y-diputados-de-morena-queda-atrapados-en-elevador-as%C3%AD-los-rescataron-video>